

## Gelungene Sicherheitsaktion mit der Repol und den 1. Klässlern



Die Regionalpolizei Zofingen mit der Verkehrs-instruktorin Nadine Fischer führte zusammen mit den Holziker 1. Klässlern von Frau Cristina Jordi eine besondere Aktion durch.

Um auf die kleinsten Verkehrsteilnehmer im Straßenverkehr aufmerksam zu machen, sensibilisierten die 1. Klässler zusammen mit der Regionalpolizei die Autofahrenden mit einer kleinen «Kontrolle» auf dem Platz der HSM Schweiz AG. Dabei machten sie auf den Merkspruch **«Luege / Brämse / Halte»** aufmerksam.

Mit dem Tragen der gelben Leuchtwesten verstärkten die Jüngsten den Leitspruch. Die vom TCS lancierte Präventionskampagne soll schlussendlich Unfälle mit Kindern verhindern.



Die 1. Klässler von Cristina Jordi in Zusammenarbeit mit der Regionalpolizei Zofingen.



Richard Suter, Schulleiter